
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Epiphanie du Seigneur, dimanche 7 janvier 2024   

D’après l’évangile selon St Matthieu.  

Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du 

roi Hérode. Or, voici que des mages venus d’Orient 

arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est 

le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu 

son étoile à l’orient et nous sommes venus nous 

prosterner devant lui. »                                            

En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé. Il 

réunit tous les grands prêtres et les scribes du 

peuple, pour leur demander où devait naître le 

Christ. Ils lui répondirent : « À Bethléem en 

Judée. » Alors Hérode convoqua les mages et les 

envoya à Bethléem.                                                                                                   

Et voici que l’étoile qu’ils avaient vue à l’orient, les 

précédait, jusqu’à ce qu’elle vienne s’arrêter au-

dessus de l’endroit où se trouvait l’enfant. Quand 

ils virent l’étoile, ils se réjouirent d’une très 

grande joie. Ils entrèrent dans la maison, ils virent 

l’enfant avec Marie sa mère ; et ils se 

prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs 

coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l’or, 

de l’encens et de la myrrhe. Puis ils regagnèrent 

leur pays par un autre chemin   

Acclamons la Parole de Dieu 

 

Réflexion du Père Bogdan 

Ce texte de l’évangile nous aide à réfléchir 

sur notre chemin de foi. Les « mages » sont 

venus d’Orient, c’est-à-dire de très loin. Ils 

ont entrepris un long voyage pour 

rencontrer le Christ et pour lui rendre 

hommage. Puis, ils sont rentrés chez eux 

« par un autre chemin » ; cela veut dire 

qu’après la rencontre, ils n’étaient plus les 

mêmes, leur cœur avait changé. L’étoile qui 

les guidait c’était l’Esprit de Dieu.  

Ainsi, la vraie rencontre avec le Christ nous 

permet de changer notre propre chemin, 

car ce qui compte, c’est le désir de Le 

rencontrer. Même si nous marchons dans le 

noir, même si nous trébuchons à cause de 

nos faiblesses. Ce désir, c’est notre 

lumière. 
« Que dans cette année 2024, le 

Christ soit notre désir et notre 

lumière. Bonne année à tous »     

Votre frère Bogdan 

 

Très chers amis de La Colombe et La Mésange, très chers amis qui 

nous recevez chez vous, 

Nous célébrons ce dimanche la fête de l’Epiphanie, c’est-à-dire la 

manifestation du Seigneur au monde. Nous lirons dans l’Evangile le récit 

de la venue des rois mages à la crèche, que le Père Bogdan nous 

commentera. Pour cette nouvelle année, nous vous adressons tous nos 

vœux : que la paix soit dans vos cœurs et aussi sur notre Terre. 

Fraternellement                                             L’équipe du S.E.M. 

 
 

   Que ta Lumière nous accompagne, Seigneur. 

    Que ton étoile nous guide sur nos chemins 

            de solitude et de souffrance. 

        Et qu’elle guide le monde vers la paix 

 


